

¿Existe el progreso espiritual?

La palabra progreso la usaban los generales del Imperio romano para agredir (*agreso*) al enemigo en el campo de batalla. Espíritu y Progreso son palabras incompatibles, ya que el Espíritu es pura paz.

Y en el ser humano no hay paz sin vivir en la Puerta Estrecha de la Percepción Unitaria. La paz del Espíritu tampoco implica adorar a un ser humano, o inventar ritos o mitos, o meterse en templos de piedra. Lea en el Nuevo Testamento, “Hechos” capítulo 7 (el martirio de Esteban).

En el Espíritu no hay una escalerita jerárquica, abajo Usted y arriba el Papa o el Dalai Lama. Jesukristos decía que el cuerpo es el templo, o sea que el Espíritu ya está metido en su propio cuerpo. Lo único que Usted tiene que hacer es ver cómo se siente, ahora mismo.

¿Está Usted en paz? Si no lo está, hay que intentar la Percepción Unitaria. Nadie puede saber cómo se está sintiendo Usted en este instante. Solamente Usted lo sabe. Deje de engañarse, deje de jugar a ser espiritual, no adore a nadie. Viva en la paz verdadera de la Percepción Unitaria. Si Usted imagina que está en paz, no está en paz.

En la libertad, la alegría, el amor y la paz de vivir, está el Espíritu. Ahora mismo. ♦

†Rubén Feldman González
Iniciador de la Psicología Holokinética